

MONITOREO 01 DE MAYO 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
El precio del quintal de maíz sube 0,17 de dólares	Los agricultores del maíz y los industriales llegaron a un acuerdo ayer, lunes 29 de abril de 2024, para determinar el nuevo precio mínimo de sustentación, el precio por quintal subió 0,17 de dólares.	Expreso	https://www.expreso.ec/actualidad/economia/precio-quintal-maiz-sube-0-17-dolares-198510.html#:~:text=Los%20agricultores%20del%20ma%C3%ADz%20y,subi%C3%B3%20%2C17%20de%20d%C3%B3lares
Tungurahua apuesta a mejoramiento genético	La Dirección del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) ha establecido una colaboración estratégica con la parroquia Baquerizo Moreno, con el objetivo de potenciar el mejoramiento genético del ganado bovino en la región.	El Heraldo	https://www.elheraldo.com.ec/tungurahua-apuesta-a-meioramiento-genetico/
Arroceros y cacaoeros de El Oro favorecidos por enlaces comerciales	63.586 dólares comercializaron productores de arroz y de cacao de la provincia de El Oro, entre noviembre de 2023 y abril de este año, mediante enlaces comerciales organizados por el Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), a través de su Dirección Distrital.	Enfoque Ec	https://enfoquec.com/arroceros-y-cacaoteros-de-el-oro-favorecidos-por-enlaces-comerciales/
El MAG monitorea producción de arroz pato en Macará	El MAG, junto a la Agencia de Cooperación Técnica Internacional Expertise France, desarrolló una visita técnica a la parcela de arroz pato, con el objetivo de levantar el diagnóstico del sistema de producción.	La Hora	https://www.lahora.com.ec/loja/el-mag-monitorea-produccion-de-arroz-pato-en-macara/
Chocho, el alimento ancestral	El chocho, considerado como uno de los alimentos ancestrales del país y la región andina, a menudo es apodado como la 'soya de los Andes'. Es en Totoras, donde este manjar es procesado tras su llegada desde las fértiles tierras de Cotopaxi.	El Heraldo	https://www.elheraldo.com.ec/chocho-el-alimento-ancestral/
20 ejemplos de productos ecuatorianos con oportunidad en China con acuerdo comercial que está a punto de entrar en vigencia	La Embajada de China en Ecuador y el Ministerio de la Producción realizarán un evento este 1 de mayo por la entrada en vigencia de acuerdo comercial.	El Universo	https://www.eluniverso.com/noticias/economia/acuerdo-comercial-ecuador-china-productos-sin-arancel-vigencia-nota/
El Ecuador moderniza sus procesos de exportación hacia la Unión Europea con certificación electrónica	El Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca (MPCEIP) ha anunciado una mejora en los procesos de exportación hacia la Unión Europea.	El Productor	https://elproductor.com/2024/04/el-ecuador-moderniza-sus-procesos-de-exportacion-hacia-la-union-europea-con-certificacion-electronica/